

LCCバニラ、東南ア進出

台湾拠点に路線網

競争激化、中距離に活路

ANAホールディングス傘下の格安航空会社（LCC）、バニラ・エアは東南アジアに路線網を広げる。台湾の台北を成田空港に次ぐ第2の拠点と位置付け、10月以降に台北と東南アジアを結ぶ路線を設ける。国内LCCが海外の都市間で国際線を運航するのは初めて。バニラは台湾を足がかりに遠方の路線に進出して集客力を高める。



バニラ・エアは今後5年で保有機材を3倍にする（成田空港）

バニラは現在、座席数 8機保有し、成田と札幌、香港への国際3路線を運航している。A320が製小型機「A320」を内3路線と、台北、高雄、就航できるのは片道4時間前後の路線に限られるため、同様の小型機を使う国内外のライバルLCCとの競争が激しさを増している。



間前後の路線に限られるため、同様の小型機を使う国内外のライバルLCCとの競争が激しさを増している。

このためバニラは台湾に着陸した航空機をさらに別の国・地域まで運航できる「以遠権」を活用し、2016年度下期に台北と東南アジアを結ぶ国際線を開設する。就航地は今後詰めるが、現在はシンガポールやタイ、ベトナムなどを候補として検討を進めている。

また、同社として9機目の航空機が引き渡される4月下旬には関西国際空港から台北への便を1日1往復で運航を始め、現在は成田から台北に1日4往復、高雄に1日1〜2往復を運航して見込みだ。

訪日客取り込みに弾み

バニラ・エアが第2の拠点として台湾を活用すること、東南アジアと日本を結ぶルートの運賃競争が進む。東南アジアからの訪日客の拡大にも弾みがつきそうだ。

3分の1から半額ほどの運賃で東南アジア方面に旅行できるようになる。ただ、LCC同士の顧客争奪戦は激しい。膨らむ訪日客を当て込み路線や便数を拡充する動きは広がっている。

3月以降、成田、関西、中部の各空港とフィリピンの首都マニラを結ぶ路線を順次開設。中国系の春秋航空日本も今月、成田空港から中国内陸部への路線を新設した。

海外のLCCは低コスト経営に強みを持つ。単純な運賃競争に陥れば国内LCCが中長距離のアジア路線に参入する動きは今後も続きそうだ。